



Deux paroisses ukrainiennes victimes des raids de « l'église orthodoxe d'Ukraine » ont fêté Pâques dans de nouvelles églises



La célébration pascale de 2021 restera dans les mémoires de deux paroisses de l'Église orthodoxe ukrainienne, ayant perdu leurs églises à la suite de raids de « l'église orthodoxe d'Ukraine ».

Après l'attaque et la spoliation de leur église, dédiée à saint Jean-Baptiste, par les schismatiques, le 21 février 2019, les paroissiens de l'Église canonique de Bronitsa, dans la district de Kamen-Kachirski, en Volhynie, se sont réunis pendant plus de deux ans dans un local, adapté à la célébration des offices. Cette année, ils ont fêté Pâques dans leur nouvelle église, bâtie en quelques mois. L'évêque Athanase de Kamen-Kachirski avait solennellement béni la pose de la première pierre le 8 novembre 2020. Dès le 27 mars 2021, les coupes de la nouvelle église ont reçu leur croix. Le recteur de la paroisse, le prêtre Nazari Priïmak, a publié des photos de la liturgie pascale sur sa page Facebook.

Les paroissiens de l'église Saint-Michel, au village de Nesvitch, dans le district de Loutsk, également en Volhynie, ont aussi fêté Pâques dans une nouvelle église. L'archiprêtre Nikolaï Kovaltchouk a publié des photos de l'office de Pâques sur sa page Facebook. Les travaux ne sont pas terminés, mais les

paroissiens peuvent déjà assister aux services liturgiques.

D'après le site de l'Union des journalistes orthodoxes, les membres de l'Église canonique, constitués en paroisse, ont perdu l'accès à leur église Saint-Michel le 4 mars 2019, à la suite d'un raid de partisans de « l'église d'Ukraine ». Dès le 18 mars, un décret du chef de l'Administration régionale de Volhynie transférait l'enregistrement de la paroisse aux schismatiques. Un autre décret accordait à la nouvelle communauté de « l'EOD'U » l'usage de l'église, inscrite au patrimoine national. La communauté de l'Église orthodoxe ukrainienne, victime de cet acte de spoliation, s'est d'abord réunie dans la maison paroissiale, située près de l'église, avant d'être priée de quitter les lieux. Par la suite, les fidèles de l'Église canonique ont continué à se rassembler pour les célébrations liturgiques sous une tente, montée aux abords de l'église. Durant l'hiver, une paroissienne a ouvert sa maison à la paroisse. La nouvelle église a été bâtie sur un terrain privé.

Le Service de communication du DREE,

d'après l'Union des journalistes orthodoxes

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87156/>